

### **Lebensmittelrechtliche Unbedenklichkeit**

Hiermit bestätigen wir, dass das gelieferte Produkt bei bestimmungsgemäßen Gebrauch physiologisch unbedenklich und für den Kontakt mit Lebensmitteln geeignet ist. Es wird bestätigt, dass das gelieferte in Anhang aufgeführte Produkt den rechtlichen Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004, (EU) Nr. 2023/2006, (EU) Nr. 10/2011 und der §30 und §31 des Lebensmittel-, Bedarfsgegenständen- und Futtermittelgesetzbuch (LFGB) sowie der Bedarfsgegenständeverordnung (BenstV) in ihren derzeit geltenden Fassungen entspricht.

### **In accordance with food regulations**

We hereby confirm that the delivered product is physiologically harmless when used as intended and is suitable for contact with food. It is confirmed that the delivered product listed, the legal requirements of the regulation (EU) 1935/2004, (EU) No. 2023/2006, (EU) No. 10/2011 and §30 and §31 of the Food, Commodities and Feed Code (LFGB) as well the commodities regulation (BedGgstV) in their currently valid versions.

### **In accordance with food regulations**

Niniejszym potwierdzamy, że dostarczone produkty - aluminiowe klipsy wyprodukowane przez BECK Austria - są fizjologicznie nieszkodliwe, są stosowane zgodnie z przeznaczeniem i nadają się do kontaktu z żywnością. Potwierdzono, że dostarczone produkty wymienione w załączniku są zgodne z wymogami prawnymi rozporządzeń (UE) nr 1935/2004, (UE) nr 2023/2006, (UE) nr 10/2011 oraz 30 USD i 31 USD Kodeksu Żywnościowego, Towarowego i Paszowego (LFGB) oraz rozporządzenia dotyczącego towarów (BedGgstV) w ich aktualnie obowiązujących wersjach.



**RAIMUND BECK KG**  
**WIRE STAPLES COMPANY**  
RAIMUND-BECK-STR. 1  
5270 MAUERKIRCHEN, AUSTRIA

Marcus Dickow  
General Manager & Chief Operations Officer (COO)  
Raimund Beck Wire Staples Company